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München, 02.05.2019

Wettbewerb Gasteig

Anfrage

In der Debatte über die Sanierung des Gasteigs in der Vollversammlung vom 20. März 2019 sagte 
Stadtrat Richard Quaas ausweislich des Sitzungsprotokolls: „Ich kann mich an viele Wettbewerbe 
erinnern, bei denen auf Anregung oder auf Druck des Planungsreferates bzw. von Architekten 
mehrere erste Preise vergeben wurden. … Bisher war dieses Verfahren in München üblich.“ 

In diesem Zusammenhang stellt sich uns die folgende Frage:

In wie vielen Realisierungswettbewerben der letzten 20 Jahre wurden von den Preisgerichten mehr 
als je ein erster Preis, insbesondere in wie vielen wurden drei erste Preise vergeben?

gez.
Alexander Reissl

Stadtratsmitglied


